

躍動の夏へ

日星レスリング部

池田さん、
高橋さん

インターハイへ



闘志をみなぎらせる(左から)池田さん、高橋さん

「レスリングの街 舞鶴」 いよいよ体現

を存分に発揮してもらいたい」と期待を寄せた。

体重がおよそ93kg

この階級では最軽量となる高橋さん。場合によつては、相手選手が

30kg程度重いこともあ

る。府予選でも、自分

を述べた。今とのと

高校で選手生活、

符を打つことを好

むといふ池田さ

「監督、コーチ、

ママイト、家族

りの支えでこころ

ることができた。

金面的にバック

下してインター!

場を勝ち取った。

「自分の持ち技

ピード。とにかく

回つて相手を疲

る試合運びを徹

い」と高橋さん、

向けての抱負は

年間で培つたも

べて出し切つて

きたい」と話し

一方、2度目

ターハイ挑戦と

田さんは「まずは

が開催となって、

ありがたい」、

そのものが中止

した昨年を振り返

る。

長年に渡つて当地の

レスリング界をけん引

してきた三村和人さん

が勇退し、代

わつて同部顧

インターハイに出場するのは、いずれも3年生の池田拓人さんと高橋凱峰さん。

1年生で出場した

55kg級での出場。

昨年の大会でベスト16

出場となる高橋さんは、最重量級の125

kg級で出場する。

長年に渡つて当地の

レスリング界をけん引

してきた三村和人さん

が勇退し、代

わつて同部顧

インターハイに出場するには、いずれも3年生の池田拓人さんと高橋凱峰さん。

1年生で出場した

55kg級での出場。

昨年の大会でベスト16

出場となる高橋さんは、最重量級の125

kg級で出場する。

長年に渡つて当地の

レスリング界をけん引

してきた三村和人さん

が勇退し、代

わつて同部顧